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 ATA nº. 214 – Aos quatorze dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, na sede do 

Conselho Municipal de Assistência Social – CMAS situado na Rua Artur Machado, nº533 - 

Casa dos Conselhos iniciou às 14h30min a plenária ordinária do CMAS. Justificaram a 

ausência os conselheiros: Sandra Maria Ottaiano, Monica Prata dos Santos, Fabiana 

Gomes Pinheiro, Rony Marcos Souza Lemos, Francisca Moura Oliveira e Nilton Carlos 

Resende. A vice presidente deseja as boas vindas a todos e justifica a ausência do 

Presidente que por motivos pessoais não pode comparecer à plenária de hoje. Após, 

solicita a leitura das Atas nº: 213 que foi lida e aprovada com três abstenções.  A 

conselheira Jandira justifica a ausência nas plenárias anteriores por motivos de saúde e 

questiona sobre o atendimento da Nova Jerusalém. È explicado que o serviço executado 

pela organização e inscrito no conselho é o serviço de acolhimento institucional para 

pessoas em situação ou vivencia de rua. As atividades desenvolvidas são conforme o 

cronograma da instituição já o tratamento, caso alguma dessas pessoas seja usuária de 

drogas, é realizado o tratamento na rede de atendimento da saúde. Caso a pessoa esteja 

em situação ou vivência de rua e não queira ser acolhida, a mesma pode participar das 

atividades desenvolvidas pelo Centro Pop (centro de referência especializada para 

pessoas em situação de rua). Na unidade, a pessoa em situação de rua recebe 

atendimento das equipes de psicólogos e assistentes sociais, além de ter acesso a outras 

políticas públicas. O Centro Pop também serve para guarda de pertences pessoais e 

como espaço para higiene pessoal. A equipe técnica faz todas as articulações 

necessárias para a localização de documentação, já que muitas vezes os usuários 

perdem ou tem o documento extraviado. Está localizado a Rua Helena Manzan 

Rodrigues, nº 30 Bairro Tita Resende, telefone para contato: 3321-8878. Seguindo com a 

Pauta item 3 – informes: Apresentação do pedido de inscrição para visita: Educandário 

Espirita Portal da Luz, a visita técnica e analise da documentação será realizada pela 

comissão responsável de inscrição composta pelos conselheiros: Michelle, Rony, Nilton, 

Oscarina e Julia. Outro informe sobre a Fid encaminha pela assessoria jurídica da 

Secretaria de Desenvolvimento Social que informa que os pagamentos das emendas 

parlamentares estão suspensos devido ao período eleitoral, retornando o pagamento 

após as eleições. Item 4 – Apresentação e apreciação do plano de trabalho “Acordo de 



cooperação entre os município de Uberaba e a empresa “Seja Ditial” – Dra. Isabel, 

assessora jurídica da SEDS explica que a ANATEL no ano de 2014 publicou um Edital 

referente à proposta de desligamento do sinal analógico, e caberá as empresas 

ganhadoras (Claro, Tim, Telefonia e Algar), fazerem a distribuição de conversores de 

recepção do sinal digital para as famílias inscritas no programa bolsa família e no CAD 

Único. A empresa responsável solicita a utilização dos espaços dos Centros de 

Referencia de Assistência Social-CRAS para cadastros dos beneficiários. Os beneficiários 

serão comunicados para retirarem seu Kit na agencia dos correios, onde também 

receberão orientação sobre a instalação. Não terá custo para o município. O conselheiro 

Pedro pontua que o acesso a informação é sempre valida, apenas questiona o porque 

que esse processo não foi passado anteriormente para os conselheiros, visto que teriam 

prazo para analisarem e conhecerem todo o processo. Questiona não só sobre esse 

processo dos kit de conversores, mas de todos os pontos de pauta solicitados pela SEDS 

no qual não enviaram nenhuma informação. A assessora Isabel explica que sobre o 

processo dos Kit, até mesmos eles, da secretaria, receberam o processo em curto prazo, 

mas se compromete posteriormente mandar com antecedência tais solicitações, sugere 

ainda que o conselho estipule um prazo para que os pontos de pauta sejam 

encaminhados. A conselheira Jandira reforça sobre a importância de encaminhar tais 

solicitações com antecedência, pois quando chegarem na plenária já saberão do que se 

trata tais solicitações. O Conselheiro Rogério pontua sobre as comissões, se essas 

informações não podem serem encaminhadas com antecedência para os membros das 

comissões analisarem e cada comissão traz para plenária. A secretária executiva pontua 

sobre a participação de todos, pois até mesmo para realizarem a plenária a participação 

está difícil, a exemplo de hoje que estamos com quórum mínimo. Pedro reforça da 

importância da participação dos conselheiros governamentais pois hoje estão presentes 

na plenária apenas 4 secretarias. A vice-presidente Michelle sugere que o conselho 

delibere uma data fixa para solicitações de pontos de pautas, e solicitará o apoio do  

gestor da secretaria de desenvolvimento social, junto as secretarias no que tange a 

presença dos representantes governamentais. Rogério sugere que as comissões se 

organizem e coloque data fixa para se reunirem antes da plenária. É sugerido pela vice 

presidente que a entrega de documentações referente a ponto de pauta seja 

encaminhada para secretaria executiva do CMAS até a penúltima sexta do mês, esse 

critério será tanto para os órgãos governamentais quanto para as organizações da 

sociedade civil. E as comissões reunirão às primeiras segundas do mês, a partir das 

14horas, tais sugestões foram aprovadas pelos conselheiros presentes. Quanto ao item 



Item 4 que trata da apresentação e apreciação do plano de trabalho “Acordo de 

cooperação entre os município de Uberaba e a empresa “Seja Ditial”, ao colocar em 

votação foi verificado que um conselheiro se ausentou sem justificativa, assim a plenária 

foi encerrada devido a falta de quórum e foi agendado para o dia 17/08/2018 a partir das 

14 horas, a plenária extraordinária. Nada mais havendo a se tratar, a Vice Presidente 

Michelle Carvalho encerrou à plenária ordinária às 15:25min., esta ata foi redigida por 

mim Verediana Pereira de Freitas –Secretária Executiva do CMAS, que lida e aprovada 

pelos conselheiros presentes: Michelle Carvalho Santos, Vânia Guarato, Rogério de 

Castro Balduino, Eliane Rocha Atuá Leocádio, Oscarina Abadia Silva, Shirley Pereira 

Dias, Wirson Resende da Cruz Filho, Erika Graziella Gomes da Silva, Jandira S. 

Carvalho, Francisca Moura Oliveira, Pedro Henrique Lucas Costa. 

 


